Le journal de bord de l'Etoile Compte rendu quotidien «Lundi 19 septembre 2017»

Source: Marine nationale / Afage

Chaque jour, le Commandant de la Goélette doit rendre compte de la situation du navire en précisant quelques constantes : position du navire, route, vitesse, réserves, ... une synthèse sur les activités et bien sûr les aléas rencontrés.



Parrainage : Le parrainage de bâtiments de guerre est une tradition qui, selon les historiens, remonterait, en France, à l'époque de Charles VI. Fécamp s'est portée candidate pour être Ville Marraine de la Goélette Etoile. C'est le 11 juin 1978 au cours d'une cérémonie officielle que le contrat a été signé en présence de nombreuses personnalités.